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20.26. ЧИСЛЕННОСТЬ ПОСТРАДАВШИХ В ПРОИСШЕСТВИЯХ С ТРАНСПОРТНЫМИ СРЕДСТВАМИ1)
PERSONS SUFFERED IN TRANSPORT ACCIDENTS1)
 (человек / persons)
	
	2000
	2010
	2014
	2015
	2016
	

	Погибло
	
	
	
	
	
	Dead

	Пострадало в происшествиях с подвижным 
составом:
	
	
	
	
	
	Suffered in accidents with rolling stock:

	на железнодорожном транспорте общего 
пользования2)
	3
	-
	8
	3
	-
	at public railways2)  

	на автомобильных доро​гах и улицах3);4), 
тыс.
	29,6
	26,6
	27,0
	23,1
	20,3
	at motor roads and streets3);4), 
thou. persons

	в том числе по вине водителей 
транспортных средств в состоянии 
алкогольного опьянения
	4,1
	2,0
	3,4
	3,7
	4,6
	including by fault of intoxicated drivers of transport means

	на морском транспорте5) 
	1
	10
	2
	12
	9
	at maritime transport5)

	на внутреннем водном транспорте 
	7
	3
	3
	5
	2
	at inland water transport

	на воздушном транспорте 
	20
	34
	59
	60
	59
	at air transport 

	Ранено
	
	
	
	
	
	Injured

	Пострадало в происшествиях с подвижным 
составом:
	
	
	
	
	
	Suffered in accidents with rolling stock :

	на железнодорожном транспорте общего 
пользования2)
	5
	-
	88
	11
	-
	at public railways2) 

	на автомобильных доро​гах и улицах3);4), 
тыс.
	179,4
	250,6
	251,8
	231,2
	221,1
	at motor roads and streets3);4), 
thou. persons

	в том числе по вине водителей 
транспортных средств в состоянии 
алкогольного опьянения
	28,3
	17,3
	23,2
	21,1
	21,3
	including by fault of intoxicated drivers 
of transport means

	на морском транспорте5)
	2
	-
	-
	1
	3
	at maritime transport5)

	на внутреннем водном транспорте 
	…
	-
	5
	-
	3
	at inland water transport

	на воздушном транспорте 
	-
	112
	20
	71
	43
	at air transport 


1) По данным ОАО “РЖД”, Ространснадзора, Росавиации, МВД России. 

2) Транспортные происшествия и иные, связанные с нарушением правил безопасности движения и эксплуатации железнодорожного транспорта, события, имевшие место 
на железнодорожных путях общего пользования; до 2014 г. учитывались происшествия только по вине ОАО "РЖД".

3) С 2010 г. – погибшие на месте дорожно-транспортного происшествия, либо умершие  после ДТП в течение 30 последующих суток, до 2010 г. – в течение 7 суток.

4) 2014 г. – без учета данных по Республике Крым и г. Севастополю.

5) До 2014 г. – данные по аварийным случаям (за исключением инцидентов) на море с морскими судами; с 2014 г. – с морскими судами и судами смешанного (река-море) плавания.

1) Source: the OJSC“ Russian Railways”, the Federal Transportation Inspection Service, the Federal Air Transport Agency, the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation. 

2) Transport incidents and other events related to the violation of safety rules for movement and operation of railway transport that took place on railways of general-purpose; before 2014 only those accidents that happened by fault of the OJSC“ Russian Railways" were included.

3) Since 2010 - died on the spot of accident or died from its consequences during 30 consecutive days, before 2010 – within 7 days.

4) In 2014 - without taking into account the data on the Republic of Crimea and Sevastopol city.

5) Before 2014 - data on accidents (with the exception of incidents) at sea with sea vessels; since 2014 - with sea vessels and mixed (river-sea) vessels.
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